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TRES MEJORES. Agrónomos J osé Braullo García 
Ay ala .' Ovldlo Corado Márquez y Ju an Miguel P az Rive
ra. obtuvieron el 2o .. lo .. y 3er. lugar, respectivamente. 
en la 36a. Promoción de la Escuela Nacional de Agricul
tura <ENA ), celebrada ayer en ese centro, ubicado en el 
Km. 33 y medio, Valle San Andrés, Ca rretera a Santa 
Ana. 

Aprueban permiso para 
viajar al Pdte. Duarte 

La Asamblea Legislativa 
aprobó ayer por 46 votos: el 
permiso correspondiente 
a l Presidente de la Repú
blica Ing. José Napoleón 
Duarte, para que visite del 
17 al 25 de septiembre: Ve
nezuela. Colombia . Pana
.má y Rep ública Dominica
na. 

El mandatario se presen
tó a l pleno legislativo antes 
de que Jos diputadoS' acor
daran fecha y hora, para 

· que ratlllcara personal
mente ante ese órgano del 
Estado, el permiso solicita
do; fue entonces que Jos 

técnicos de Casa Presiden
cial. interrumpiendo la p le
naria y cuando la P resi
denta de ese órgano, Dra. 
Maria Julia Castillo Rodas 
sometía a consideración 
del pleno un dictamen, hi
cieron sonar por parlantes 
la marcha " La Granade
ra ". 

Lo anteriormente descri
to ocasionó disgusto en la 
Presidenta del Organo Le
gislativo y diJo: " Lamento 
mucho que esto se haga en 
forma tan atrop ellada", y 
cuando se habia retirado el 
-Pasa a la página 21-

Plan para convertir el 
Banafi banco industrial 

Dinámicos proyectos pa
ra convertir en el principal 
Banco Industrial del país el 
actual BANAFI. dice el 
nuevo Presidente de esa 
Institución. Lic . Rene Alva
rez Urblna, que existen por 
parte del gobierno. 

El Lic. Alvarez Urblna, 
quien recientemente tomó 
poseslon de la Presidencia 
del Banco N aclonal de Fo
mento Industrial (BANA
Fil, que en épocas pasadas 

~ !Unclonó con el nombre de 
INSAFI, diJo que se reali
zan estudios de fondo para 
que dicho banco, que opera 
actualmente con un capital 

de veintidós mUiones de co
lones de fondos propios, lle
gue a ser el más-Importan
te pUar de la reactivación 
económica global, en lo 
que respecta al sector In
dustrial manufacturero, a l 
rubro turístico y todas-las 
agro-Industrias disemina
das a lo largo y ancho del 
territorio salvadoreño. 

Con ese objeto y auscul
tando opiniones que por sus 
experiencias y conocimien
tos, son de enorme valor, 
diJo que se ha estado reu
niendo continuamente con 
dlrtgtentes de entidades 

-Pasa a la página 25-

Sacerdote que estuvo 
en Acajutla es obispo 

Monseñor Mauro Mul
doon.' quien hace unos 14 
años !ungiera como párro
co del puerto de Acaj utla. 
departamento de Sonsona
te · ha sido nombrado obis
po de Olancho. república 
de Honduras, según Infor
ma la Nunciatura Apostóli
ca hondureña. 

La Información respecti
va sobre la e levación de 
monseñor Muldoon a la ca
tegoría de obispo de Olan
cho, fue divulgada por 
" L'Osservatore Romano". 
con fecha 8 de agosto del 
presente año. 

El reverendo Mauro 
Muldoon nació el 8 de agos
to de 1936. en Boston, Mas
sachusetts, Estados Uni
dos de América y pertene
ce a la Orden Franciscana; 
el primero de febrero del 
presente año, Su Santidad 
J uan Pablo Segundo nom
bró al reverendo Muldoon 
como Ordinario de la Pre
la tura de la Inmacul ada 
Concepción , en Olancho. 

Ahora , Su Santidad Juan 
Pablo Segundo le ha desig
nado obispo de Olancho, se
gún lo Indica el Informe de 

-Pasa a la página 30-
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Instituto Investigación 
del Delito será creado 

Proyecto para la creación del Instit uto de Investiga
ción Clentlflca del Delito. presentará a la Asamblea 
Legi slativa el Presidente de la República . dependiente 
directamente del Organo EJecutivo. 

Asl Jo afirmó ayer el propio mandatario lng. José 
Napoleon Duarte. cuando se le Interrogó sobre Jos 
avances logrados en materia de respeto por los Derechos 
Hum anos en nuestro país, durante sus primeros 90 días 
de Gobierno . 

Considero que Jos abuso~ de autoridad han di sminuido. 

Planes financiamiento 
presentan a Venezuela · 

Proyectos de finan cia
miento para CELe INAZU
CAR, presentó ante el Fon
do de Inversión de Vene
zuela el Vice Ministro de 
Planificación , Li c. Ernesto 
Allwnod. en su reciente 

Show benéfico de 
'ballet brasileño' 
Pxmo. viernes 31 

El grupo de ballet brasl
· leño. Nova Nova Festa 
Brasllelra, constituido por 
hermosas bailarinas y 
diestros danzantes de sam
ba, se presentaran el próxi
mo viernes 31 de agosto en 
el P alac io de los Deportes. 
-Pasa a la página 30--

gira por dicha nación sur-
americana . · 

El objetivo de la misma 
es concertar y exp l ic:-~r 

unos perfi les económicos 
ante funcion arios ele Vene-

-Pasa a la página 25-

Hig iene Infantil 
una campaña de 
la Cámara Junior 

Higiene y Rec reación ln
fanttl , se denomina la ca m
paña Iniciada reciente
mente por la Cámara Ju
nior. Capitulo San Salva
dor. en las escuel as públi
cas de la comunidad. -

Manifiesta la directora 
-Pasa a la página 30--

señaló, y es más. añadió, he organizado una Comisión 
Presidencial que se encargará de investiga r delitos 
como el de Monseñor Osea r ArnuHo Romero. y el de 
miles de sa lvadoreños que han sido asesinados: pa ra ello 
trabaj a rán c inco personas y p residirá ta l Comisión In
vestigadora el Dr. Benj amín Cestoni. y los otros cuatro 
miembros serán design ados en las próximas horas. 
añadió . 

El lnstlluto de Investigac ión Clentiflca del Delito, a fir
mó categóricamente a pregunta de periodi sta de LA 
PRENSA GRAFICA, dependerá directa mente del Orga
no Ejecutivo y no de la Fiscal in General de la República. 

-Pasa a la página 21-

MEDALLA DE ORO. El Sr. Ca rlos Adolfo Tabl a .' es 
objeto de merecido reconocimiento por parte del Concejo 
Municipal de San Sa lvador, por cump li r 44 años de servi
cio en la Comuna. en ocasión de celeb rarse el ·'Dí a del 
Empleado Municipal " . El Dr. Rica rdo Romero Guzmiln 
(Izquierda J. coloca una medalla de oro. Presencia el Lic. 
José Alej andro Duarte.' a lca lde. 

Respaldo de países y un 
diálogo nacional expone 

Estamos logrando el respaldo para El Sa lvador. aún 
de aquellos países de tendencia Internacional Socialista 
que anteriormente apoyaban a la izquierda . 

Así Jo afirmó ayer ellng. José Napoleón Duarte , Presi
dente de la República. ante el pleno de la Asamblea 
Legislativa. exp resa ndo Juego, que " estamos llevando 
nuestra verdad a todo el mundo, y ese es el objetivo 
primordia l de mis viajes". 

Se presentó Duarte en form a " atropell ada por el mal 
asesoramiento protocolario que tiene" . según palabras 
de la Presidenta de la Asamblea Legisla tiva : Dra. Maria 
Juli a Castillo, pues aun cuando ell a sometia a ap roba
clon del pleno legislativo si se recibía o no la presencia 

AGRONOMO DEL AÑO. E l Agrónomo del Año Ca rlos 
Antonio Cruz Ventura <centro>. recibe una placa de ho
nor, de parte del Ministro de Agricultura y Ganadería. 

del Ing. Duarte. ya por los parlantes sonaba la ma rcha 
presidencial " La Granadera". 

48 de los 60 diputados aprobaron que el Pres idente de la 
República podía presentarse a l pleno pa ra ratificar per~ 
sonalmente la solic itud de permiso para viaja r por: Ve
nezuela . Colombia . Panamfl y República Dominicana . El 
mandatario hizo uso de la pa labra para explicar a los 
representantes del pueblo que el viaje a esos cua tro 
países tiene como finalidad contrarresta r la estrategia 
de guerra prolongada que la izquierda mantiene en nues
tra patria, señaló. 

Es vita l para el proceso de contrarrestar ese e recto 
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lng. Carlos Aquil ino Duarte Funes !derecha ). Presen
cian Lic. Carlos Borja Letona y Dr. Tom K in (izquierda l. 
del Tribunal de Selección y Agr. Carlos Olano, Subdirec
tor de la Escuela Naciol'\a,l de Agricul tura'! ENA l. 


